

兵

El Arte de la Guerra

Salvador Alberto Sosa Ocampo

Una tarde del mes de abril del año 2020, después de hojear un antiguo libro escrito hace alrededor de 2 mil 500 años, por el guerrero chino Sun Tzu, me llamaron poderosamente la atención las máximas e instrucciones dadas acerca las normas fundamentales de una batalla, siempre a través del engaño y con la intención de sorprender, distraer y debilitar al enemigo, así como atacarlo consigo mismo, por medio de la utilización de los servicios de inteligencia de los agentes secretos, lo cual que me hizo reflexionar seriamente sobre los sistemáticos y constantes ataques al nuevo Gobierno de la Cuarta Transformación, situación que no acontecía en los anteriores sexenios, pues parecía que un muy grande

grupo de periodistas y televisoras se habían aliado en contra del nuevo gobierno.

Las coincidentes renunciaciones en tiempo, del Secretario de Hacienda y Crédito Público Carlos Manuel Urzua Macías y del Director del Instituto Mexicano del Seguro Social Germán Martínez, separadas por unas cuantas semanas; agrediendo a quien les dio empleo; seguidas del fenómeno de las caravanas de migrantes, acrecentadas por las amenazas del Estado vecino del norte de aplicar aranceles a las exportaciones; así como el insulto, la denostación, el ataque continuo y sistemático por los medios masivos de comunicación y todos los frentes factibles e infactibles en las redes sociales, con programas automáticos; los desproporcionales

aumentos a los salarios de miembros de organismos autónomos y el poder judicial de la federación, infiltrados por el color de un partido político; incluso con una trampa procesal que involucraba la detención de un personaje de Sinaloa, con su consecuente liberación y el evidente estallido de grupos armados en todos los confines del territorio nacional, me hicieron deducir que estaban siendo aplicadas en contra de México, la serie de tácticas descritas por Sun Tzu en su obra *El Arte de la Guerra*.

Ilustración: Marcus Penna



Era clara y evidente la intención de enemistar al soberano con sus ministros, de fatigarle y acosarlo con insultos, demeritarlo, desprestigiar su trabajo desquebrajando la economía; así como abrir infinidad de frentes de batalla mediática, con la única finalidad de estresar al primer mandatario y hacerlo tanto hablar como tomar decisiones apresuradas con el estómago, para lograr hacerlo caer en contradicciones y equívocos, con los cuales podrían denostar fundadamente al nuevo régimen.

Es decir, los atacantes del nuevo régimen, no desean que México salga adelante; no desean el destierro de la corrupción y la recuperación económica de México, sino todo lo contrario, lo cual colisiona con los

principios de la más elemental lógica y por ende deja al descubierto intenciones complejas más allá de una honesta y legítima lucha por el poder. De forma abierta, se deja entrever claramente un interés desleal en contra de México, en donde ellos; los enemigos de México, se benefician si México pierde y los extranjeros ganan.

Una vez que fue plenamente deducido que se estaban utilizando tácticas propias del "arte de la guerra" directamente en contra del primer mandatario, la siguiente obligada pregunta, era lograr discernir, quien lo hacía, porque lo hacía y si había detrás autores intelectuales, puesto que quien aplica esas tácticas demuestra que esta en guerra; sin embargo, como era posible que

tres partidos políticos mexicanos unidos en alianza aplicaran dichas máximas, pues es difícil y doloroso comentar que esa guerra es contra México.

Resulta obvio que la respuesta fue rápida y sencilla; la oposición política del mandatario es la autora material responsable, es decir los partidos de oposición, no todos aclaro, se destacan tres de ellos, sin embargo, también parecían existir indicios, que los ataques también se fraguaban desde afuera de nuestras fronteras, incluso auspiciadas por ex presidentes de la República y el gobierno del vecino país del norte, como ha sido repetido en las mañaneras y replicado por el diputado Gerardo Fernández Noroña.

El expresidente del vecino país del norte, amenazo con aranceles al advertir obras en pro de la independencia y no importación de combustibles. También se observó en la reyerta, la intervención directa del gran capital, tan es así que aparecieron en escena enormes grupos de migrantes que contaban con los medios económicos suficientes para movilizar inmensas masas de personas para intentar desestabilizar sensiblemente no solo la economía de México, sino también la seguridad interna, lo que permitió deducir una autoría intelectual ligada a la reversa a la expropiación petrolera y al desarrollo de la nueva Reforma Energética que pretende volver a la vida a la Comisión Federal de Electricidad.

De nueva cuenta se repite la misma historia; una necia oposición política conservadora, la cual aparentemente había logrado su propósito fundamental; la división de México en dos grupos, los de derecha contra los de la izquierda; los conservadores contra los liberales en un interminable ciclo histórico donde a veces unos ganan como grupo, pero pierden como nación por esa división de oficio.

Divididos y carentes de disciplina, así veo a los mexicanos; sin embargo, Sun Tzu ya previo la situación actual de México desde hace 2 mil 500 años, cuando redactó su obra: *El Arte de la Guerra*. Dicha capacidad, entre comillas; artística, consiste en ganar una guerra sin perder un solo

hombre ni gastar una sola bala, ni un solo peso. Para lograr esto, se debe conocer a fondo al enemigo y lograr que el solo se autodestruya.

Lograr ese plan implica el uso de altos niveles de inteligencia y una eficiente red de agentes secretos, infiltrados específicamente para ese propósito, en todas las instituciones del Estado, donde incluso algunos tienen poder de decisión y ejercen el poder de hacer y ejecutar leyes.

Los diversos tipos de AGENTES SECRETOS forman la red divina y son el caballo de Troya más valioso del invasor, cuando nadie sabe cómo operan y logran que el enemigo se destruya a sí mismo.

Existen variados tipos de agentes,

aquellos denominados Nativos, Dobles, Sacrificables y Flotantes; destaca en ellos un tipo especial de agente, se le denomina AGENTE INTERNO y su principal característica es que tiene poder y ejerce cargos públicos, ya sea Presidente de la República, Gobernador, Secretario, Director o General de las Fuerzas Armadas.

A través de sus agentes secretos el Estado enemigo que pretende que México se autodestruya, opera en México teóricamente desde poco antes del año 1810. Por no ser historiador y no tener certeza de lo ocurrido antes de esos años, sólo puedo referirme del año 1900 en adelante, partiendo de la información que me dieron mis padres y abuelos.

Si analizamos nuestra historia como Nación, la historia de nuestra moneda, la historia de nuestra devaluación y nuestra deuda; la venta de 2500 paraestatales y la banca en México, nacionalizada y luego malbaratada a crédito a inexpertos amigos de los agentes internos del gobierno, que por su irresponsable manejo del crédito, tuvieron que ser rescatados por el FOBAPROA, luego IPAB; cuando lo que realmente se necesitaba era otorgar créditos a los deudores para que pagaran su crédito y así a la par se rescataba a los bancos que cobraban sus carteras vencidas y se recuperaba el dinero, sin necesidad de una deuda impagable con altísimos intereses, que aun después de 30 años no ha logrado ser ni

amortizada ni disminuida.

La reforma al artículo 27 Constitucional que torno al Ejido en un entre jurídico afectable, embargable, prescriptible y despojable; la reversa a la expropiación petrolera, el cierre de Luz Fuerza del Centro, la destrucción ralentizada de la Comisión Federal de Electricidad; la red paralela de distribución y venta de gasolina robada en constante y sexenal aumento, así como los fraudes electorales, son un ejemplo patente de agresiones a México.

Mediante la ingeniería inversa, podemos fácilmente reconstruir un maquiavélico y sistemático plan contra México, donde de inmediato surge el rostro de los agentes internos descritos por Sun Tzu, operando en

de su país, mientras gobernaban y legislaban para beneficiar al extranjero.

Podemos identificar, una fecha probable de inicio visible en 1846, un mítico atentado en 1900; intervención indirecta en 1910, una segunda invasión en 1914, un intrigante Tratado de Bucareli que nos obligo a lo impensable; la expresa afirmación en el año de 1920 de parte de Robert Lansing, Secretario de Estado Norteamericano en el gobierno de Wilson, cuando dijo: *"basta controlar a un solo hombre para controlar a México"*.

De igual forma cuando en el año 1979, para ser exactos el día 27 de marzo, en la una revista el Jefe del Consejo de Seguridad Norteamericano Zbigniew Kazimierz Brzezinski

manifestó la obligación de su gobierno de apoderarse del petróleo Mexicano y de la misma forma, cuando el 6 de septiembre de 2006 se publico una nota Norteamericana que señaló: *"Halliburton se robo las elecciones en México"*. Todo esto consultable en la exposición *"Huachicoleros de Cuello Blanco"* expuesta por el Doctor Ángel Balderas Puga ante los Círculos de reflexión del Buzón Ciudadano.

Se pueden apreciar 5 fases, en donde cada sexenio se aportó algo contra México y algo más en beneficio del invasor enemigo, que los compró y les pagó como agentes internos.

Corría el año de 1900, en aquel entonces el peso era de Oro y Plata, con un valor mayor o igual al dólar. Peso Oro (1867-

1905). Moneda de Plata de 8 Reales (1825-1895) Cada persona al tener un peso en la mano, tenía un pedazo de Oro o Plata con un gran valor adquisitivo por sí mismo. Poco a poco, ¡muy lentamente! para que los ciudadanos no se dieran cuenta, mediante congresos traidores y sus consecuentes Leyes el Oro se dejó de usar y la Plata comenzó a reducirse. Ley 900, Peso Balanza (1869-1873), Peso Maximiliano (1866-1867), Peso Fuerte (1898-1909), Peso Caballito (1910-1914); ley 800, Peso Resplandor con Gorro Frigio (1918-1919); ley 0.720 Peso Resplandor con Gorro Frigio (1920), ley 500 Peso Morelos de Perfil (1947-1948), y ley 300 Peso Morelos $\frac{3}{4}$ de perfil (1950).

Para 1957 los agentes internos





Ilustración: Marcus Penna

acabaron con el valor adquisitivo del peso, comenzó a circular el peso TEPALCATE de hojalata con Morelos como distintivo y solo plateada la moneda. (1957-1967). También hubo un Peso Juárez de Colección en ese año 1967.

De 1970 a 1983 se utilizó el Peso Morelos de Nickel, de igual forma carente de valor como metal. De 1984 a 1987 el Mini Peso Morelos también de Nickel. A partir del año 1996 el Súper Mini Peso, aún más pequeño que se utiliza actualmente.

A partir del año 1957 cada persona que tenía un peso en la mano, no tenía nada, solo poseía un pedazo de hojalata sin valor adquisitivo y también sin dignidad. Miles de personas que percibieron esta traición

se opusieron. Todas ellas, fueron asesinadas en los años 1968, 1971 y 1973 y siguieron matándolos aun a la fecha. El régimen dijo que eran comunistas y los mataron, obedeciendo fielmente el Programa Cóndor, pero también porque su presencia retrasaba la segunda fase del plan destructor contra México, pues en la fase uno que duro alrededor de 50 años los agentes internos traidores primeramente acabaron con el valor adquisitivo del peso.

La segunda fase del plan destructor era endeudar a México. De nueva cuenta los agentes internos **GUSTAVO DIAZ ORDAZ, LUIS ECHEVERRIA Y JOSÉ LOPEZ PORTILLO ENDEUDARON A MEXICO DE 8 MIL A 100 MIL MILLONES DE DOLARES. UNA VEZ LOGRADO QUE MEXICO SE**

OBLIGARA A ESA DEUDA EN DOLARES en vez de contratar una deuda con un tipo de cambio fijo.

En agosto de 1976, vino la **TERCERA FASE DEL PLAN DESTRUCTOR CONTRA MÉXICO Y EL PESO EMPEZO A SER DEVALUADO**. En junio de 1976 el dólar costaba \$12.50 pesos por dólar. Para agosto de ese año subió a \$20.00 pesos por dólar. Para agosto de 1986 el dólar costaba \$914.50 pesos. Para agosto de 1996 el dólar costaba \$7,860 pesos. Para agosto de 2006 el dólar costaba 10,875.50. Para agosto de 2016, el dólar costaba \$20,664 pesos.

La paridad peso dólar aumentó en 48 años de 1970 a 2018 de 12.50 Pesos por dólar a 20,000 pesos por dólar. Es decir, el dólar aumento 1,653 veces su valor. En esa misma

proporción exponencial la **DEUDA CRECIA Y CRECIA Y CRECIA Y CRECIA**. Una vez lograda esa paralización por la enorme e impagable deuda, México estaba y sigue estando empantanado, pues ahora paga a los funcionarios públicos sueldos de hasta \$650,000.00 mil pesos cada mes, como el caso de los funcionarios del Poder Judicial de la Federación, INFONAVIT e Instituto Nacional Electoral.

En el año de 1988 el agente interno Carlos Salinas de Gortari, **PRODUCTO DE UN FRAUDE ELECTORAL**, dio inicio a la cuarta fase del plan destructor contra México. **EL ESTADO SE ACHICO, 2500 EMPRESAS PARASTATALES QUE DEBIAN ENRIQUECER Y DAR EMPLEO A MEXICO FUERON VENDIDAS** y solo convirtieron

en millonarios a los amigos del régimen. TELMEX creo a uno de los hombres más ricos del mundo, como vivo ejemplo. El Estado fue menguado en su capacidad de intervención y se hizo tan pequeño que perdió la capacidad de controlar inclusive la seguridad interna.

Después de aplicar con éxito la fase 4 del plan destructor contra México viene la quinta fase e inician los **MEGA FRAUDES PARA QUE LOS AGENTES INTERNOS SAQUEARAN AL PAÍS Y OBTUVIERAN SU BOTIN DE GUERRA. NACE EL FOBAPROA** que convirtió deuda privada en pública a pagar por los ciudadanos sin recibir el menor beneficio. Un político que se oponía al gran latrocinio señalo: **"SI EN VEZ DE ENTREGAR CANTIDADES DE DINERO MULTI-**

MILLONARIAS A LOS BANCOS, SE HUBIERAN PAGADO CON UN CREDITO DEL ESTADO, LAS DEUDAS DE LOS DEUDORES IMPOSIBILITADOS PARA PAGAR, TANTO LOS BANCOS COMO LOS DEUDORES HUBIERAN SIDO RESCATADOS Y ESE DINERO SE HUBIERA RECUPERADO AL SER PAGADO EL CREDITO POR LOS DEUDORES".

A CAMBIO DE ESE BOTIN SE PREMIO A VICENTE FOX Y FELIPE CALDERON CON DOS SENDOS SEXENIOS. COMIENZA EL ROBO DE GASOLINA Y DE 180 TOMAS CLANDESTINAS PARA 2018 HABIA 15 MIL TOMAS DE ROBO DE GASOLINA, EN UNA RED PARALELA A PEMEX DE ROBO DE COMBUSTIBLE. NACEN LAS REFORMAS ESTRUCTURALES LABORAL, EDUCATIVA, ENERGETICA Y PENAL, CUYA FINALIDAD ERA DESTRUIR LA DIGNIDAD DEL TRABAJADOR, VIOLAR LA ESTABILIDAD EN EL EMPLEO Y

TIRAR A LA BASURA LA EXPROPIACION PETROLERA Y EL REPARTO AGRARIO QUE INICIO LAZARO CARDENAS. TODO ESTO LO HIZO DE FORMA IMPUNE EL PRI Y EL PAN EN 108 AÑOS. VIOLARON Y VIOLARON LA CONSTITUCION, SE MOFARON DE LA REVOLUCION CON REFORMAS QUE AGREDIERON A MEXICO. ESA PLUTOCRACIA OLIGARQUICA AHORA SE QUEJA Y EMPLEA LAS TACTICAS DEL ARTE DE LA GUERRA EN CONTRA DEL PRIMER MANDATARIO, PIDIENDO QUE LE PERMITAN SEGUIR ROBANDO ALEGANDO CENTRALISMO CUANDO EN SU MOMENTO GOBERNO COMO TIRANO que inclusive se valió del genocidio para hacer cumplir su misión.

TANTO EL PRI COMO EL PAN FUERON LOS AGENTES INTERNOS DE UN ESTADO ENEMIGO Y NI ELLOS SE HAN DADO CUENTA O AL MENOS ESO ESPERO, NO SABEN COMO ME GUSTARIA SABER QUE

NO LO SABEN, PUES ES TAN LETAL Y VERGONZOSA LA TRAICIÓN QUE TAMBIEN SE DENIGRA A MI PAIS, PUES RESULTA INCONCEBIBLE QUE UN PUÑADO DE MEXICANOS ATAQUEN A SU PROPIA TIERRA.

INSISTEN EN QUERER GOBERNAR PARA SERVIRSE DEL PODER Y SEGUIR ENTREGANDO A MEXICO A NUESTRO VECINO DEL NORTE. Los rostros, nombres y apellidos de los AGENTES INTERNOS del Estado enemigo han quedado bastante claros: [1958-1964] ADOLFO LOPEZ MATEOS inicia la era de la deuda, sin embargo, le reconozco la NACIONALIZACIÓN DE LA ENERGIA ELECTRICA Y SU PROFETICO DISCURSO QUE AÑOS MAS TARDE SE HIZO REALIDAD, CUANDO MALOS MEXICANOS DEVOLVIERON LA ELECTRICIDAD A LOS EXTRANJEROS. [1964-1970]. GUSTAVO DIAZ ORDAZ

ASESINA a todos los opositores al régimen. [1970-1976]. LUIS ECHEVERRIA continúa la matanza y ENDEUDA A MEXICO, destacándose el inicio del cáncer de la alta corrupción. [1976-1982]. LOPEZ PORTILLO DEVALUA EL PESO MEXICANO y reafirma la alta corrupción de México. [1982-1988]. DE LA MADRID continúa la DEVALUACION Y LA CORRUPCIÓN. [1988-1994]. CARLOS SALINAS forza un ilegítimo mandato a través del FRAUDE ELECTORAL, DEVALUA Y EMPEQUEÑECE AL ESTADO vende a amigos 2500 empresas entre ellas TELMEX. [1994-2000]. ZEDILLO. Da un golpe de estado al Poder Judicial de la Federación para crear su propia Suprema Corte de Justicia de la Nación que avalara el FOBAPROA, crea el monstruo DEL FOBAPROA, acelera la DEVALUA-

CION vende ferrocarriles y junto con Salinas acaba con las ACTIVIDADES ESTRATEGICAS DE SEGURIDAD NACIONAL DEL ESTADO. [2000-2006]. VICENTE FOX. Continúa con la DEVALUACION e inicio el gran ROBO DE GASOLINA. [2006-2012]. FELIPE CALDERON. Se impone a través del FRAUDE ELECTORAL apoyado por HALLIBURTON, da inicio a la era de los GASOLINAZOS interminables mes con mes, entrega a los Estados el Atlas de ubicación de los ductos de Pemex para aumentar el ROBO DE GASOLINA, e iniciar una falsa guerra al NARCOTRAFICO, ADEMÁS DE fomentar la DEVALUACION al hacer imparable el aumento del precio de la gasolina, además de borrar del mapa a LUZ Y FUERZA DEL CENTRO despidiendo de su empleo a 42 mil personas. [2012-2018]. ENRIQUE PEÑA

NIETO tornó en escandaloso el ROBO DE GASOLINA su sexenio termino con 15 mil tomas clandestinas, genera una nueva matanza en AYOTZINAPA, persiste en la DEVALUACION del Peso, los GASOLINAZOS, REFORMAS ESTRUCTURALES Y MARCHA ATRAS A LA EXPROPIACION PETROLERA finalizando su atropellado mandato en el año 2018, dejando un país en ruinas.

Esos fueron los agentes internos conocidos, sin poder precisar quiénes son los no conocidos. Solo Don Lázaro Cárdenas del Río puede ser denominado Presidente. En 2018 se dio inicio a un nuevo régimen auto-denominado la 4T, que aún no puede ser juzgado, pero, lo que sí es evidente, es que una posible siguiente fase del plan destructor contra México, sería sumirlo en la

Esos fueron los agentes internos conocidos, sin poder precisar quiénes son los no conocidos. Solo Don Lázaro Cárdenas del Río puede ser denominado Presidente. En 2018 se dio inicio a un nuevo régimen auto-denominado la 4T, que aún no puede ser juzgado, pero, lo que sí es evidente, es que una posible siguiente fase del plan destructor contra México, sería sumirlo en la violencia y posteriormente el ingreso del enemigo a la nación para pacificar la trifulca, debemos estar atentos.

Aún no sabemos a ciencia cierta si llegaron a buen puerto los proyectos del actual Presidente de México, solo sabemos que desde el interior y el exterior es atacado para lograr que no haga nada

para México. Es patente que esa ciega y conservadora oposición desea que México fracase. Pierden de vista que no están atacando al presidente, están atacando a México, pues si logran que el Presidente no logre hacer avanzar al país, nos hacen daño a todos; el destino de **MEXICO** está en juego.

La solución al problema en que está sumido México, curiosamente también está en la obra del Maestro Sun Tzu:

Una de las máximas de El Arte de la Guerra dice: *"Si no eres fuerte y no sabes ser débil serás derrotado"*. Resulta evidente la actual superioridad de nuestro vecino, sin embargo, en otro de sus argumentos el Maestro Sun Tzu recomienda nunca atacar a fuerzas extremadamente disciplina-

das y es aquí donde nuestro México podría fortalecerse. México por lo pronto debe hacerse fuerte en la disciplina, tanto en la del ámbito militar, como en la cohesión que da la unión entre la ciudadanía, fracturada por una famosa y posiblemente falsa pandemia.

Desde el punto de vista gramatical, por disciplina se entiende como el conjunto de reglas de comportamiento para mantener el orden y la subordinación entre los miembros de un cuerpo o una colectividad en una profesión o en una determinada colectividad, así como el conjunto de reglas o normas cuyo cumplimiento de manera constante conducen a cierto resultado.

Asumamos como regla de conducta dar

termino a la franca división; ese solo único esfuerzo, nos podrá llevar a un resultado, al mandar una señal inteligible al exterior sobre la unión de México. Esto lo sabe el invasor, bien sabe que atacar a un país extremadamente disciplinado, le puede causar muchas perdidas y bajas, lo que lo colocaría en una situación vulnerable ante la infinidad de enemigos que cosechó por todo el mundo, toda Centroamérica, el caribe, los países árabes, Rusia, China, Vietnam, Korea, el enorme poder del Black Lives Matter, así como 40 millones de Mexicanos en su territorio podrían llegar a colocarlo de rodillas ante el mundo.

Mientras persista la división México, corremos peligro y será fácil presa de la

ambición de extranjeros, en cambio, sí por el contrario, cada persona y grupo reconoce con honestidad su pasado, su historia y su responsabilidad en el devenir de los tiempos, reconoce la necesidad de una austeridad en un país endeudado hasta los huesos; si los funcionarios públicos, especialmente del Poder Judicial de la Federación ceden con inteligencia a la urgente necesidad de renunciar a sus altísimos e impagables salarios, si todos aquellos que perdieron sus privilegios logran entender que en realidad estaban sirviendo a intereses extranjeros a cambio de su comodidad; si todos lográsemos comprender que un Estado enemigo nos ha estado invadiendo lentamente, invitándonos a la autodestrucción;

si todos logramos comprender que todos perderemos todo, si despertamos al jinete de la guerra... solo a través del ejercicio de la disciplina intelectual y mostrando unión lograremos salvar lo que quedo de nuestro usurpado territorio. Debemos invitar a debate a los conservadores, con argumentos basados en los frutos, demostrarles que están equivocados; que su conducta no es propia y para los mexicanos; que su actuar legislativo y judicial solo favorece a una elite que invade territorios, que la situación actual de México es la consecuencia de su elevada ambición y desquiciadas decisiones económicas.

Si no logran comprenderlo, lamentablemente el México bronco podría despertar. No despertemos al Dragón... Todos lo lamentaríamos.

Ilustración: Marcus Penna

QUERÉTARO SEPTIEMBRE 23, 2022